

3 informations pour commencer la journée : Diabeloop, Obvy et ETHIC

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : Diabeloop, Obvy et ETHIC.

Temps de lecture : minute

22 octobre 2019

Diabeloop, lauréate du prix " Innovation " de l'Institut européen d'innovation et de technologie (EIT)

L'institut européen d'innovation et de technologie vient de dévoiler les lauréats de sa nouvelle édition. Depuis sa création en 2008, l'organisation travaille avec les entreprises, l'enseignement et la recherche pour stimuler la capacité d'innovation en Europe.

Le prix de l'EIT récompense des entrepreneurs européens qui tentent de résoudre les enjeux sociaux les plus urgents dans 5 secteurs : le climat, l'énergie, la numérisation, l'alimentation et la gestion des matières premières. Le jury international a donc tranché et récompensé 12 entreprises parmi lesquelles la MedTech française Diabeloop et son fondateur Marc Julien. La startup a développé une solution permettant aux diabétiques de gérer plus facilement leur taux d'insuline grâce à la tech. Un capteur placé sur le patient envoie en continu son taux de glucose à une application dont les algorithmes estiment la quantité d'insuline nécessaire. L'injection est réalisée par un patch posé sur le bras

du patient qui fonctionne comme une pompe à insuline.

Chaque lauréat a remporté la somme de 50 000 euros pour poursuivre le développement et la diffusion de ses recherches.

La Franco-British Chamber et ETHIC s'allient pour lutter contre les conséquences du Brexit

Le vote imminent du Brexit inquiète de nombreuses entreprises sur l'avenir de leurs relations avec les homologues français ou britanniques. La Franco-British Chamber, la plus ancienne chambre de commerce en Europe et le mouvement ETHIC (entreprises à taille humaine, indépendantes et de croissance), ont décidé de s'associer pour éviter les ruptures entre les deux économies. Les deux entités veulent renforcer les valeurs humanistes communes des entreprises pour conserver le dynamisme des affaires qui existaient avant le départ annoncé du Royaume-Uni de l'UE.

Pour sceller leur accord, la Franco-British Chamber et le mouvement ETHIC ont lancé l'initiative " *My Company is great* ", la version Outre Manche du " *j'aime ma boîte* " français. Cette journée vise à célébrer le dévouement des salariés pour leur société. En rapprochant les cultures d'entreprise, les deux économies voisines pourront peut-être conserver des ponts solides entre elles.

Obvy rend son coffre fort gratuit jusqu'au 1er janvier 2020

Habituellement payant, le coffre-fort numérique sécurisant les échanges entre particuliers d'Obvy devient gratuit jusqu'au 1er janvier 2020.

L'entreprise garantit depuis 2017 la vente de biens entre particuliers sur les sites de petites annonces. Chaque année, les Français réalisent plus

de 100 millions d'opérations de ce type dont 300 000 font l'objet d'un dépôt de plainte. Et d'après Obvy, ce chiffre ne représenterait que 15 à 20% du nombre d'arnaques réellement orchestrées. Pour sécuriser les ventes, la startup a mis en place un coffre-fort numérique qui conserve l'argent de la transaction en attendant l'échange réel. Il peut s'agir de la rencontre physique entre acheteur et vendeur ou de la livraison réalisée via le service d'Obvy.

Ce système garantit ainsi la solvabilité de l'acheteur tout en évitant à celui-ci de payer en avance et risquer de ne jamais recevoir son bien. L'entreprise couvre les transactions jusqu'à 200 000 euros. Les vendeurs peuvent également choisir de transformer leur gain en bons d'achats chez des partenaires, profitant ainsi d'un surplus pouvant aller jusque' à 60%.